



Nachrichten aus der Kinderkrippe

Liebe Eltern,

wir möchten Ihnen einen Einblick in unsere Kinderkrippe im Monat April geben.

In der Krippe gab es eine erfreuliche Veränderung. Die „Löwengruppe“ konnte für unsere Kinder, die im Herbst in den Kindergarten kommen, eröffnet werden. Die Kinder werden nun mit altersgerechten, ihrem

Entwicklungsstand angepassten Angeboten gefördert und auf den Kindergarten vorbereitet.

Unsere „Großen“ genießen das Spielen, Erkunden und besondere Erfahrungen sammeln sehr.

In die „Krokodilgruppe“ konnten neue Kinder aufgenommen werden, die ihre Eingewöhnung sehr gut meistern und jeden Tag ein bisschen besser in der Krippe ankommen.

Im April haben wir auch unser Osterfest gefeiert. Im Vorfeld haben wir viel vom Osterhasen gesungen, Bilderbücher angesehen, gebastelt und erzählt.





An unserer Osterfeier haben wir gemeinsam einen österlichen Sitzkreis gestaltet, gesungen und im Anschluss unser Osterfrühstück gemacht. Es gab Ostereier, Osterlamm, Osterfladen mit Erdbeermarmelade, leckere Osterküchlein von Matilda, Obst und Gemüse. Allen hat es sehr gut geschmeckt.



Natürlich haben alle Kinder ein Osternest gebastelt. Dieses hatte der Osterhase mit einem Osterei und leckerer Schokolade gefüllt und versteckt – alle Kinder haben ihr Nest gefunden!



Liebe Eltern, **herzlichen Dank** an alle Familien die so großzügig vom Osterbaum gespendet haben. Damit



möchten wir ukrainische Familien unterstützen und wir haben auch die Möglichkeit schöne Bilderbücher und Spielsachen für die Krippenkinder zu kaufen.

Ihr Krippenteam



Nachrichten aus dem Kindergarten

Liebe Eltern,

unsere Osterfeier war ein voller Erfolg. Erst wurde ausgiebig mit selbst gesäter Kresse und gekochten Eier gefrühstückt und anschließend hatte der Osterhase noch für alle Kinder das selbstgebastelte Osternest versteckt.



Kindergarten besucht die Kirche

Am Freitag vor den Osterferien durften wir mit allen Kindern in die Kirche zum Ostergottesdienst. Herr Appel und Herr Pfarrer Böckler hatten hierfür den Gottesdienst

vorbereitet und die Kinder durften aktiv daran teilhaben.

Kinder pflanzen einen Apfelbaum

In den Osterferien durften wir, hinter dem Haus St. Peter und Paul, einen Apfelbaum pflanzen. So wurde zunächst von den Kindern die Erde ausgehoben und anschließend der Baum ins Loch gestellt. Mit Händen und Schaufeln haben dann alle Kinder gemeinsam die Erde wieder aufgefüllt. Eine tolle Aktion der



Gemeinde Seefeld, an der wir und die Kinder noch lange Freude haben werden. Dieser Baum gehört uns jetzt nämlich, wir haben die Patenschaft dafür übernommen und freuen uns jetzt schon darauf, wenn er das erste Mal Früchte trägt.



Das Kinderhaus St. Hedwig feiert den 50. Geburtstag

Endlich wieder Schulfuchs-Tage 🤪

Endlich dürfen wir wieder gruppenübergreifend arbeiten. So findet ab sofort der Schulfuchs-Tag für beide Gruppen immer am Dienstag statt.

Freude auf das Maifest



Aktuell stecken wir in den Vorbereitungen für unser Maifest. So wird fleißig Deko gebastelt, Lieder eingeübt und ein Tanz einstudiert. Endlich wieder ein gemeinsames Fest feiern, unsere Kindergarten-Kinder freuen sich schon darauf.

Das Kindergarten-Team

Aus dem Kinderhort

Liebe Eltern,
Liebe Hortis,

Osterferien im Kinderhort

In den Osterferien haben wir musiziert, Osterzöpfe gebacken, Pausenhofspiele aus früheren Zeiten



kennengelernt, Vorbereitungen für das Jubiläum getroffen und gemeinsam ein Osterfrühstück vorbereitet. Nach dem Osterfrühstück war die Zeit



gekommen und die Kinder durften sich im Garten auf die Suche nach Ihrem Osternest machen.

Besonders freuen die Kinder sich auf ihren Auftritt mit dem Sockentheater wozu die Kinder selbst Socken gestaltet haben.



Vorbereitungen für das Jubiläum

Die Vorbereitungen für das Jubiläum kamen im April in die „heiße Phase“. Wir haben begonnen Traumfänger zu basteln, Taschen zu bemalen und Badesalz herzustellen. Diese Sachen möchten die Hortis beim Spendenstand für die Ukraine

verkaufen. Außerdem haben die Kinder noch Dekoration für das Fest gebastelt.



Auch einen musikalischen Auftritt haben die Kinder beim Jubiläumsfest geplant.

Für diesen wurde fleißig geprobt und gesungen.

Ausflug in die Allianz-Arena verschoben

Unser Ausflug in die Allianzarena konnte leider aufgrund einer Sonderveranstaltung nicht stattfinden. Stattdessen waren wir im Kino in Seefeld und haben uns den Film „Toy Story“ angeschaut den Film haben die Kinder bei einer Abstimmung ausgewählt. Den Ausflug in die Allianzarena werden wir in den Pfingstferien nachholen.



Corona Update:

Seit dem 1. April
müssen die Kinder bei
uns im Hort keine
Maske mehr tragen.
Dies freut sowohl uns

als auch die Kinder sehr. Diese Lockerung
erleichtert unsere Pädagogische Arbeit und gibt
den Kindern wieder mehr Freiheiten.

Ab dem 1. Mai müssen die Kinder auch nicht mehr
regelmäßig getestet werden. Die Kinder können so
direkt nach dem Ankommen im Hort anfangen zu
Spielen.

Euer Kinderhort Team

Unser Projekt „Musikschrank“

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/schraenke-fuer-musikinstrument>

Impressum:

Kirchenstiftung St. Peter und Paul
Kinderhaus St. Hedwig
Hedwigstraße 7
82229 Oberalting
Tel. (0 81 52) 7 64 74
Bilder: Kinderhort, Kinderkrippe, Kindergarten,
Christiane Peters, Martin Köbler

www.kinderhaussthedwig.de

 [Kinderhaus_St_Hedwig](#)